

Pius Buchmann

Mitglied Vorstand Agrotec Suisse
Ressort Berufsbildung

Membre du comité directeur d'Agrotec Suisse
Responsable de la formation professionnelle



La relève est notre avenir

**Chers membres,
Chère lectrice, cher lecteur,**

La technique n'est pas seule à évoluer, nous humains arrivons de temps en temps avec une nouveauté ou quelque chose de surprenant. Nous le remarquons lors du recrutement des apprentis/apprenties, les jeunes d'aujourd'hui sont sur une longueur d'onde différente. Ils ont grandi avec le smartphone et communiquent rapidement et simplement, ce qui nous demande en raison de notre âge une période d'adaptation. Cependant, si nous observons plus attentivement les jeunes, appelés génération Z, nous constatons que nous pouvons apprendre d'eux. La question est parfois. « Comment? », la réponse est toujours « Avec respect ». Cela vaut pour les deux parties, nous devons transmettre très clairement nos valeurs et imposer nos exigences en matière de qualité. En contrepartie, les jeunes nous révèlent leurs opinions et également leurs capacités, ce qui est positif. Quand je pense aux jeunes qui produisent en très peu de temps une vidéo sur leur entreprise de formation et leur plaisir au travail et la distribuent sur leurs canaux, c'est un bénéfice pour tous !

Notre motivation reste à faire connaître aussi largement que possible nos métiers et nos places de travail. Les présences reconnues telles que les salons des métiers, les stages, etc. sont actuellement limitées, mais restent très importantes grâce aux contacts personnels. Profitons de cette situation pour prendre de nouveaux chemins. La jeunesse se rencontre sur les plateformes des réseaux sociaux, alors allons-y aussi. Profitons du soutien que nous offrent les diverses institutions. Par exemple, chaque offre d'emploi publiée en ligne paraît automatiquement sur la plateforme des offres d'emploi pour les jeunes, Yousty. Cela est valable pour toutes nos professions, les formations de mécaniciens en machines agricoles, en machines de chantier et d'appareils à moteur sont excellentes et offrent aux jeunes les meilleures chances pour leur et notre avenir.

Pius Buchmann, Domaine formation professionnelle

Der Nachwuchs ist unsere Zukunft

**Liebe Mitglieder
Liebe Leserinnen und Leser**

Nicht nur die Technik entwickelt sich laufend, auch wir Menschen überraschen immer wieder mit neuen Lösungsansätzen. Das merken wir zum Beispiel, wenn wir Lernende rekrutieren – die jungen Menschen von heute ticken anders. Sie sind mit dem Smartphone aufgewachsen und kommunizieren schnell und unkompliziert, dies ist für uns Ältere manchmal etwas gewöhnungsbedürftig. Wenn wir uns auf die jungen Menschen, Generation Z genannt, einlassen und genauer hinschauen, können wir feststellen, dass wir von ihnen profitieren können. Die Frage ist: «Wie?», die Antwort ist immer: «Mit Respekt.» Das gilt für beide Seiten – wir müssen unsere Werte ganz klar weitergeben und unsere Qualitätsanforderungen durchsetzen. Die Jungen legen uns gegenüber ihre Ansichten und ebenso ihre Fähigkeiten offen, so kann viel Positives entstehen. Wenn ich zum Beispiel daran denke, dass Jugendliche ohne viel Aufhebens in kürzester Zeit ein Video über ihren Lehrbetrieb und ihre Freude an der Arbeit produzieren und über ihre Kanäle verbreiten, dann ist das ein Gewinn für alle!

Unsere Motivation bleibt es, unsere Berufe und Arbeitsplätze möglichst breit bekanntzumachen. Die bewährten Auftritte, wie Berufsmessen, Gewerbemessen, Schnuppertage, etc. sind zurzeit eingeschränkt, bleiben aber durch die persönlichen Kontakte sehr wichtig. Nehmen wir die Gelegenheit wahr, unter den aktuellen Umständen neue Wege zu gehen. Die Jugend trifft sich auf den Social-Media-Plattformen – also gehen wir auch dorthin. Profitieren wir von der Unterstützung, die uns verschiedene Institutionen anbieten. Zum Beispiel wird jede Stellenausschreibung, die online erfolgt, automatisch auf der Stellenplattform für Jugendliche, Yousty, abgebildet. Dies gilt übrigens für alle unsere Berufe. Landmaschinen-, Baumaschinen- und Motorgerätemechaniker sind ausgezeichnete Ausbildungen und bieten jungen Menschen die besten Chancen für ihre und unsere Zukunft.

Pius Buchmann, Ressort Berufsbildung